

Retour à la normale au siège communautaire de La Haye

Le siège de la Communauté de Communes Côte Ouest Centre Manche à La Haye rouvre ses portes au public à compter du jeudi 11 juillet 2024 après-midi. Les services communautaires et les permanences temporairement relocalisés vont pouvoir réintégrer les locaux et reprendre un fonctionnement normal.

Le siège communautaire rouvre ses portes

Après une fermeture de plus de deux mois pour cause de travaux, le siège communautaire situé 20 rue des Aubépines à La Haye **rouvre ses portes au public à compter du jeudi 11 juillet 2024 à 13h30**. Jusqu'à 12h30, l'accueil du public continuera de se faire au pôle de santé.

Temporairement installés au pôle de santé de La Haye ou dans les locaux du centre socio-culturel Jacques Bertrand, les services communautaires et les permanences sociales et des Finances publiques peuvent **reprendre un fonctionnement normal au sein du pôle communautaire**. Pour rappel, il s'agit des services suivants : accueil communautaire, espace France services, Espace Public Numérique (EPN), service des Sports, Relais Petite Enfance (RPE), etc.

Finalisation des travaux

Des travaux de finition et des interventions sur la façade se poursuivront dans le courant de l'été mais sans nuisance pouvant perturber l'accueil du public et le fonctionnement des services.

Par ailleurs, les services techniques communautaires ont profité des locaux vides pour intervenir au niveau du bureau France services qui nécessitait un agrandissement. Les conseillères France services bénéficieront ainsi d'un bureau plus spacieux et plus accessible pour leurs usagers.

Informations pratiques

Toutes les informations sur les horaires et coordonnées des services sont disponibles sur cocm.fr.